



GAP HOJA INFORMATIVA

Febrero de 2019

“Haz un amigo, se un amigo, trae a tu amigo a Cristo”

QUERIDOS AMIGOS,

Saludos de nuevo de parte del Grupo Ejecutivo Asia-Pacífico y confiamos en que todos sus planes para el año están en marcha. Oramos por el éxito de todas las actividades planificadas por nuestros países miembros y damos gracias por el éxito de los que ya se llevaron a cabo.

KOREA

Acaba de llegar la noticia de la 50ª Asamblea General de los Cursillos de Cristiandad, que se celebrará en Busan, Korea, del 28 de Febrero al 1 de Marzo de 2019. Se solicitan sus oraciones para aquellos que serán elegidos y asumirán sus nuevos cargos.

CONVENIO NACIONAL DE CURSILLO DE SRI LANKA

Felicitaciones a la Secretaría Nacional de Sri Lanka por el éxito de su 52ª Convención Nacional a fines de Enero. Les agradecemos por un resumen de las charlas presentadas y esperamos que este momento especial de reunión dé mucho fruto.

TALLER DE TRES DÍAS EN FILIPINAS

Palanca fue muy apreciado por la Secretaría Nacional de Filipinas, por el exitoso Taller sobre Renovación en Cursillo según lo informado por el Presidente Conrado Dizon. Pudieron utilizar algunos de los recursos que nos habían solicitado, así como algunas copias de la tercera edición de Ideas fundamentales del Movimiento de Cursillos.

ENCUENTRO APG

La segunda parte de nuestro boletín informativo se centrará en gran medida en el 22º Encuentro Asia Pacífico en este momento y le pedimos a las Secretarías Nacionales que se aseguren de que todos los miembros de su comunidad que asistan a este evento en Hawai reciban una copia de este boletín. Gracias.

Como mencionamos en una edición anterior de nuestro Boletín, Juan Adolfo Moguel Ortiz, Presidente Mundial de OMCC, asistirá a nuestro Encuentro APG, y ahora hemos recibido la buena noticia de que el Asesor Espiritual de OMCC, Monseñor. También asistirá Faustino Armendáriz Jiménez, obispo de Querétaro, México.



**22 ENCUENTRO APG,
"PEREGRINOS DEL SIGLO XXI"
S T. CENTRO DE RETIRO DE ANTHONY
HONOLULU 25 AL 28 DE ABRIL DE 2019.**



INSCRIPCIONES: Gracias a todos los delegados oficiales que han enviado sus formularios de inscripción puntualmente antes de la fecha de vencimiento. Ahora estamos llenando los lugares restantes con los observadores que indicaron su deseo de asistir y ser parte de este importante evento para el Cursillo en nuestra región. No es demasiado tarde para que otros que deseen asistir, ya sean delegados u observadores, envíen sus formularios de inscripción sin demora. Debemos notificar los números al Director de la sede antes del 20 de marzo, y ese es el plazo para la aceptación de todas las inscripciones.

TRANSPORTE: Una vez que se haya aceptado su registro, reserve los vuelos de su aerolínea para que lleguen a tiempo al inicio del Encuentro en la tarde del 25 de abril. Por favor notifíquenos con prontitud, para que pueda organizar su traslado desde el aeropuerto al centro. Las tarifas de inscripción y alojamiento se pagarán en dólares estadounidenses a su llegada al Centro de retiros de St Anthony.

VISA: No olvide organizar su Visa o Exención de Visa para los Estados Unidos a tiempo. A veces estos documentos pueden tardar un tiempo en ser aprobados. Recuerda que no podrás entrar Hawai sin una visa válida para los Estados Unidos. Si se requiere una invitación formal al Encuentro para obtener una Visa, podemos enviarle una, bajo la autoridad de Hawaiian Cursillo. Por favor déjanos saber.

Tour **EN AUTOBÚS:** se hicieron arreglos para un recorrido opcional en autobús por Honolulu el domingo 28 de abril después del Encuentro. El recorrido en autobús se realizará de 14:00 a 18:00 y dejará a las personas en los hoteles de Waikiki después de la visita, o en el aeropuerto de Honolulu si es necesario. Si regresa a casa el día 28, los vuelos deberán reservarse tarde en la noche. No será posible permanecer en el Centro de Retiros de San Antonio después del Encuentro. El costo del recorrido en autobús se paga a la llegada y la cantidad depende de la cantidad de personas que deseen realizar el recorrido. Le notificaremos el costo después del cierre de las inscripciones.

INFORMES DE LOS PAÍSES: Se solicita a cada Secretaría Nacional que prepare un informe para presentarlo en la reunión de Jefes de Delegación, ya sea que tenga un representante en el Encuentro o no. Su informe debe contener las actividades y los planes actuales, centrándose en los desafíos y los éxitos. Solicitamos que su informe sea enviado a nosotros antes del 1 de abril para incluirlo en un folleto, ya que cada país recibirá una copia al final del Encuentro. Es importante para todos nosotros obtener una imagen de lo que está sucediendo en nuestro Grupo Internacional.

BANDERA: Se pide a cada país que traiga una pequeña bandera nacional para que se muestre en su mesa durante las reuniones de Jefes de Delegación.

PROGRAMA: Habrá una Ultreya y una Fiesta el sábado por la noche del Encuentro. Esta será una oportunidad para celebrar nuestra Amistad de una manera relajada y para conocernos mejor.

Si tiene alguna pregunta sobre alguno de los temas planteados en este boletín, no dude en hacérselo saber.

UN MENSAJE DEL P. JOHN:

Estamos por comenzar la Cuaresma y es un buen momento para notar lo que oscurece a la persona de Jesús en nuestras vidas diarias. Estamos llamados a ser personas que ayunan, dan limosna y rezan. Esto es fundamental para entender a Jesús como el Camino, la Verdad y la Vida. Al entrar en este tiempo, es importante reconocer que podemos convertirnos en lo que consumimos. Por lo tanto, el ayuno no se trata solo de la comida que comemos, aunque reconocemos el Miércoles de Ceniza y el Viernes Santo como días formales de ayuno y abstinencia.

Más bien, mira cómo nosotros tomamos las cosas que no forman el Cuerpo de Cristo, tanto corporalmente como. Por eso no estamos llamados a ayunar por nuestra cuenta, sino en solidaridad con los demás. Ayunamos de algo para alguien. Esto está en el corazón de la limosna y es la extensión lógica de por qué ayunamos. Nos llama a reconocer a los necesitados que podrían compartir lo que damos por sentado. Exige que nuestros corazones estén abiertos a la posibilidad de que nuestras acciones puedan transformar la vida de otro mediante un simple acto de generosidad.

Por último, estamos llamados a ser personas conscientes de cómo Dios nos guía cada día para dar gracias con nuestras vidas. Nuestra oración no es solo una cuestión de nuestra relación personal con Dios. Siempre es profundamente comunal unirse a nosotros en el corazón de Dios y entre nosotros. A medida que avanzamos en la Cuaresma, podemos descubrir cómo podemos acercarnos más a Cristo al escuchar Su Palabra y compartir nuestras vidas con Él en la Eucaristía.

Muchas bendiciones,

¡DE COLORES!

Margaret, Padre John, Merran, John y Rhonda

**ASIA PACÍFICO GRUPO EJECUTIVO
CURSILLOS DE CRISTIANDAD**